

Gemeinderat von Zürich

22.03.00

Motion

von Robert Schönbächler (CVP)
und Heinz Bögle (SP)

GR Nr. 2000 / 129

Der Stadtrat wird beauftragt, dem Gemeinderat eine Vorlage für den Bau eines Schulhauses auf dem Schütze-Areal zu unterbreiten.

Begründung:

Im Schulkreis Limmattal nimmt die Zahl der Schüler und Schülerinnen kontinuierlich zu. Einer der Gründe ist die zunehmende Bauentwicklung. Im Einzugsgebiet des Schütze-Areals sind und werden Grossbauprojekte mit einem hohen Anteil an Familienwohnungen (Röntgenareal; Steinfelsareal; Escher-Wyss; Technopark; Maag-Areal, usw.) in Planung oder bereits realisiert.

Ferner ist dem Vernehmen nach bekannt, dass der Kanton an der Nutzung (Berufsschulhauses) des Geländes nicht mehr interessiert ist.


